

沖縄型金型

一芽吹く技術

<2>

「ま市の国際物流拠点産業集積地域で水色屋根が目を引く長屋型の素形材産業向け賃貸工場。県内外の金型関連企業5社が入居し、それぞれ金型の製作や研究開発などに取り組む。一方で併設する人材育成の金型技術研究センターを中心各企業の連携が積極的だ。社員同士がそれぞれの事務所を往来し意見交換。

互いに得意分野の知識を出し合い、技術向上につなげている。



CADで作製した設計図を基に製品を自動生産するシステム(CAM)の分野で、NTTデータエンジニアリングシステムズ(NDES、東京)

金型設計向け設計支援システム(CAD)の検証事業を手掛けるNTTデータエンジニアリングシステムズ(マニファクチャリング)の社員らが、ま市の素形材産業向け賃貸工場

企業の垣根越え連携

NDESは30年以上にわたる3次元CAD/CAMシステムの開発を手掛け、顧客は国内2千社、東南アジア40社、中国120社と業績を伸び一方で、システムが金型製造の現場で実際どのように機能しているか、顧客のノウハウに課題を抱えていた。

小野田氏は「自社に加工技術がないため検証できない。顧客の製造現場に駆け付けても製造機器はフル稼働し検証する場所も時間もなかった」と振り返る。

沖縄に拠点を設置してから

が既にシステムで手掛けた金型の設計図

が既に提出された

が既に提出された</